

## Santiago Creel pide evitar polarización y respetar Constitución y división de Poderes

RAPAEL ORTIZ

n medio de la ceremonia por el CCLVII aniversario del natalicio de José María Morelos y Pavón, el presidente de la Mesa
Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago
Creel Miranda, subrayó que es necesario evitar la
división y la polarización, y aunque se tengan puntos
de vista distintos y se escuchen voces diferentes, hay
que saber convivir con ello a través del respeto y el
diálogo ya que, por México, nuestras ideas y nuestros ánimos deben ser humildes.

Como orador en la Ceremonia Cívica Conmemorativa con motivo del CCLVII aniversario del natalicio del generalisimo don José Maria Morelos y Pavón, realizada en Morelia, Michoacán, indicó que los ideales del cura de Carácuaro, son los que nos guían en la construcción de la patria que hoy tenemos y la que deseamos.

El diputado presidente señaló que "hay que entender que primero es la patria antes que nuestras ideologías, antes que las agendas de los partidos y que nuestros intereses de grupo o personales".

Destacó que la Constitución y el Congreso de la Unión hoy son las herramientas y el espacio en donde están representados los derechos y las aspiraciones de todas y todos los mexicanos.

Nuestra Constitución, dijo, es soberana y representa al pueblo y es justamente el pueblo el que se da un pacto social al realizar, redactar y convenir la Carta Magna, para poder coexistir de manera pacífica.

En sustento de ello, añadió que "la Constitución que hoy nos rige y que es el cuerpo legislativo del cual formo parte, está obligado a defender el sistema de división de Poderes".

